
Protokoll der Dorfversammlung vom 1.12.2022 
Um 19.00 Uhr eröffnete Ortsvorsteher Daniel Schulze-Tertilt die Versammlung. 
 
1.Christian Wulf, Leiter des Jugendzentrums Balve, war zu Gast. Da das alte Feuerwehrhaus 
komplett umgestaltet wurde, wird es ab Januar ein offenes Angebot für Kinder und ggf. 
Jugendliche geben. Eltern und Kinder werden in den nächsten Wochen informiert und im Januar 
wird es ein Treffen mit allen Beteiligten geben. Dann können Ideen und Wünsche in das 
Konzept eingebracht werden. Möbel und Materialien aus dem “Cool-house“ werden von den 
Dorfkümmerern am kommenden Donnerstag bereits ins neue Domizil transportiert. 
Das Angebot seitens des Jugendzentrums wird voraussichtlich jeweils mittwochs stattfinden. 
Besonders zu erwähnen ist, dass dieser neue Raum (oberer Raum des alten Feuerwehrhauses) 
auch für andere Gruppen im Dorf zur Verfügung steht. 
 
2. Der Dorfpark ist soweit fertig gestellt. Die von einem Sachverständigen entdeckten Mängel 
werden in Kürze beseitigt. Allerdings bilden dicke Äste und alte Bäume noch einen 
Gefahrenpunkt. Warum dies nicht vor dem Bau des Parks bemerkt wurde, bleibt rätselhaft, aber 
es kann leider dadurch noch zu Verzögerungen kommen. 
Die offizielle Eröffnung findet am 14.05.  2023 am selbigen Ort statt. 
 
3. Der letzte „Talk im Landmarkt“ fand am 11.03 2022 statt. Das Event soll auch künftig 1-2x 
im Jahr durchgeführt werden. Ideen sollen dazu an Daniel weitergegeben werden. 
 
4. Verschiedenes 
a. In den letzten Wochen wurde am Hohlen Weg mehrmals geblitzt. Etwa 30% der Autofahrer 
mussten ein Bußgeld bezahlen. Evtl. kommt es auch noch zu kleinen baulichen Maßnahmen auf 
dieser Straße. 
 
b. Am 3.12. werden die Zäune an der Schützenhalle und gegenüber liegend an der Orlebrücke 
entfernt. Um 10.00 Uhr Beginn und Helfer werden noch gesucht. 
 
c. Die Energie-Genossenschaft hat sich am vergangenen Montag in Beckum vorgestellt – es 
waren 120 Menschen zugegen. Z.Zt. sind bereits 520 Anteile verkauft mit einem Gegenwert von 
1.3 Mill €. Im neuen Jahr wird der Flächennutzungsplan für die Photovoltaik- Fläche geändert, 
gleichzeitig kann dann der Bauantrag gestellt werden, sodass im besten Fall im 2024 die Anlage 
in Betrieb genommen werden kann. 
 
d. Die Energiegenossenschaft bietet mit dem Verein „Hönnetal im Wandel“ am 18.03. 2023 eine 
Fahrt nach Saerbeck an, einer Kleinstadt, die in ca. 20 Jahren über verschiedene 
Energiemaßnahmen nun komplett von auswärtigen Energieträgern unabhängig ist. (Autarkie) 
 
e. Die Adventsfenster-Aktion hat am 1.12. begonnen. Das Organisationskomitee um Ulla 
Dransfeld hat sich erneut große Mühe gegeben, das Dorf adventlich gestalten zu lassen. Die 
Pläne für die Fenster hängen im Landmarkt und  an der großen Infotafel aus. 
 
f. Das Glasfaserkabel ist gelegt. Nun kommt die Frage auf, wann gibt es ein gutes 
Mobilfunknetz? 
Vodafone ist im Gespräch mit einem Eigentümer am Verl. Daniel wird über Marko Voge in 
Kürze neue Informationen einholen. 
 
Daniel schloss die Versammlung um 20.25 Uhr. 
Protokollführer Otmar Hermanns 
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